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Aos dez dias do mês de março de dois mil e vinte, às dezoito horas, após a 

verificação de quorum, o Vereador Bernardo Cairuga Pereira, Presidente, 

declarou aberta a Sessão Ordinária da Câmara de Vereadores de Arroio 

dos Ratos. O Senhor Vice-Prefeito foi convidado a compor a Mesa. Passou-

se a leitura das correspondências recebidas: Decreto 014/2020; Decreto 

015/2020; Decreto 016/2020. Ofício 079/2020. Passou-se leitura e 

apreciação da indicação 006/2020, do Vereador Osmar.O vereador 

proponente manifestou-se dizendo que esta indicação foi elaborada outras 

duas vezes, sendo esta a terceira vez. Disse que os moradores fizeram até 

abaixo –assinado, mas não foram atendidos. Não havendo mais 

manifestações, a indicação 006/2020 foi colocada em votação e aprovada 

por 8x0. Passou-se leitura e apreciação da indicação 007/2020, do 

Vereador Renato. O vereador proponente manifestou-se dizendo que a 

comunidade reclama muito de nossas estradas, pois as vias estão em 

situação crítica. Disse que circula nas ruas ao final da tarde, pois faz sua 

caminhada, e tem sido muito cobrado pelos munícipes nas ruas onde 

passa. Disse que os veículos também são danificados e que espera que o 

Executivo tome as providências. Não havendo mais manifestações, a 

indicação 007/2020 foi colocada em votação e aprovada por 8x0. Passou-se 

leitura e apreciação da indicação 008/2020, do Vereador Manoel. O 

vereador proponente manifestou-se dizendo que  esta é a quarta indicação 

efetuada sem respostas do Executivo e do Secretário de Obras. Disse que 

os contribuintes  cobram soluções e que está na hora de o Executivo olhar 

as indicações com mais atenção, pois as indicações não são respondidas. 

Disse que os pedidos são repetidos porque nunca são atendidos e tratam -

se de pedidos comuns, como troca de lâmpadas. Disse que neste final de 

semana mais uma casa foi arrombada, de maneira que a falta de 

iluminação deixa o local ainda mais inseguro. Não havendo mais 

manifestações, a indicação 008/2020 foi colocada em votação e aprovada 

por 8x0. A vereadora Maria Helena, colocou que é muito constrangedor 

para os vereadores terem que fazer sempre este tipo de indicação e que 

prefere entrar em contato direto com os Secretários. Colocou que os 

equipamentos do Lago foram restaurados em fevereiro, registrando seu 

agradecimento  ao Executivo.  Agradeceu também a realização de podas, 

pedido efetuado diretamente ao Secretário e atendido. No que se refere aos 



buracos nas vias públicas,  espera o atendimento da demanda. O Vereador 

Renato disse que gostaria de efetuar requerimento de informações  devido 

às reclamações que vem recebendo a respeito  dos horários dos  médicos 

dos ESFS. Questionou qual é a carga horária dos médicos, pois teve 

informações de que o médico está atendendo  a cada quinze dias e atende 

apenas cinco fichas.  Disse que quer informações do que realmente está 

acontecendo, de qual é a carga horária que o médico deve cumprir e quais 

os dias e horário de atendimento. O vereador Bernardo complementou o 

pedido, questionado se quando o médico sai de férias, fica algum substituto, 

solicitando que seja providenciado um médico substituto. Não havendo mais 

manifestações, o requerimento de informações dos vereadores Renato e 

Bernardo foi colocado em votação e aprovado por unanimidade.  

Correspondências expedidas: nada consta. Tribuna Popular: nada consta. 

Grande expediente: nada consta. Ordem do dia: Discussão preliminar: 

Passou-se a leitura e Discussão Preliminar do Projeto de Lei 004/2020. Não 

havendo manifestações, o Projeto de Lei 004/2020 foi encaminhado à 

Comissão Geral de Pareceres. Passou-se a leitura e Discussão Preliminar 

do Projeto de Lei 005/2020. Não havendo manifestações, o Projeto de Lei 

005/2020 foi encaminhado à Comissão Geral de Pareceres. Discussão final 

e votação: ata 003/2020. A ata 003/2020 foi colocada em votação e 

aprovada por 8x0. Explicações pessoais: nada consta. Não havendo mais 

nada a ser tratado, o Senhor Presidente encerrou a sessão, agradeceu a 

presença de todos, sendo lavrada a presente ata que vai assinada pelo 

Presidente Bernardo Cairuga Pereira............................, pela  Secretária Maria 

Helena Menezes Silveira................................. e pelos vereadores 
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